#### PlantaDoce.

#### **Empresa**

# Sanitas apuesta por el 'in house' e internaliza su negocio de análisis

La compañía aseguradora asumirá la gestión de la actividad de laboratorio que externaliza a operadores especializados, incluyendo los hospitales que el grupo tiene en Barcelona y en Madrid.

A. Escobar 26 sep 2022 - 05:00



Sanitas redefine su estrategia hacia el *home made*. La compañía aseguradora ha decidido llevar a cabo una reestructuración de su negocio de análisis, que actualmente externaliza a operadores especializados, e internalizar esta actividad, según comentan fuentes del sector a PlantaDoce.

La gestión interna de la actividad de análisis se llevará a cabo en los centros que tiene la aseguradora, así como en los complejos hospitalarios que posee el grupo en Barcelona y en Madrid, es decir, en el **Hospital Sanitas Cima, Hospital Virgen del Mar, Hospital Universitario La Zarzuela y Hospital Universitario La Moraleja**, según explican las mismas fuentes.

### PlantaDoce.

Actualmente, Sanitas externaliza la actividad y la encarga a compañías como Laboratorios Echevarne, Synlab y Megalab. De hecho, en Barcelona es la empresa catalana de análisis clínicos la que ofrece el servicio de laboratorio en las instalaciones del Hospital Sanitas Cima, en el número 33 del Passeig Girona de la capital catalana.

#### Sanitas sigue los pasos de otras compañías como Ribera, con su división Ribera Lab

Esta práctica no es extraña en el sector de la salud y, concretamente, en el negocio hospitalario. Otros grupos como Ribera cuentan desde hace años con una división propia de laboratorios, como es el caso específico de Ribera Lab.

Esta empresa del grupo Ribera cuenta con experiencia en el desarrollo de proyectos innovadores en el sector sanitario y en la gestión de laboratorios intrahospitalarios. Actualmente, su instalación de referencia y base de operaciones es el **Centro Inmunológico de Torrellano (Cialab) en Elche**, Alicante, con más de veinte años de experiencia en análisis clínicos especiales.

Ribera Lab cuenta con un equipo multidisciplinar de especialistas en biología molecular, inmunólogos, citogenetistas y analistas clínicos. La división de laboratorio del grupo Ribera cuenta con más de cincuenta profesionales. En 2021, Ribera Lab realizó casi medio millón de determinaciones (pruebas diagnósticas) de microbiología, citogenética, biología molecular y bioquímica y alrededor de 130.000 PCRs.

#### En 2021, Ribera Lab realizó casi medio millón de determinaciones de microbiología, citogenética, biología molecular y bioquímica

En el caso de Quirónsalud, el operador cuenta con Health Diagnostics, empresa dedicada a la realización de análisis clínicos, radiodiagnóstico, anatomía patológica y genética médica. La compañía 100% de Quirónsalud dispone de una red

## PlantaDoce.

con más de cuarenta laboratorios totalmente integrados a nivel organizativo, dos laboratorios centrales de alta especialización y más de setenta puntos de extracción ambulantes distribuidos por España.

De acuerdo con los datos publicados por Quirónsalud, Health Diagnostics cuenta con 850 empleados y realiza más de 86 millones de determinaciones anuales, más de 1,2 millones de analíticas de salud laboral anuales y más de 7,5 millones de analíticas anuales.

https://www.plantadoce.com/empresa/sanitas-apuesta-por-el-in-house-e-internaliza-su-negocio-de-analisis

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.